

Mehr als 200 Sportler begeisterten



Die Rhythmischesportlerinnen mit Akrobatik und Show, Kraft und Eleganz begeisterten am Samstag mehr als 200 Zuschauer und Turner im Publikum in der ausverkauften Sporthalle des SC-Schoningen.

Das dreistündige Programm hatten die Gastgeber vorbereitet. Mit dabei waren deutsche Nationalsportler wie die Rhythmischen Sportgymnastinnen des TSV Obernjesa, des MTV Geismar und vom ASC Göttingen. Einen der Glanzpunkte setzte die 12fache Weltmeisterin im Rhönrad Janin Oer.